

Compte-rendu de la maraude du 19 août 2025



Compte rendu groupe 1 avec Damien, Lucie, Jean-Paul et Anne-Catherine :

Nous sommes passés au parc des Glacis où nous avons rencontré le couple Sarah et Kevin. Kevin était heureux de nous annoncer qu'il avait été convoqué pour un nouveau travail : il commencera la semaine prochaine (mardi soir, au tri, de nuit).

Nous n'avons pas vu grand monde ce soir. Reda, un jeune homme d'origine italienne, nous a rejoints. Il était très épuisé physiquement et avait très faim... Nous l'avons orienté vers l'Étage et les Restos du Cœur. Il semble très perdu et ne connaît pas la ville ni les lieux où se nourrir... Jean-Paul a distribué ses délicieux gâteaux faits maison ! Merci à toi ! Damien et Jean-Paul ont également beaucoup échangé et donné des informations précieuses pour orienter Reda vers les lieux actuellement ouverts pour prendre un repas et se doucher. Lucie a été très attentive aux situations d'urgence et a su rassurer Reda.

Nous sommes passés ensuite au camp, rue de l'Église Rouge, où se trouvent de nombreuses familles albanaises et géorgiennes. À noter : il y a des seringues usagées sur le sol ! Une personne albanaise nous apprend que ce seraient quelques personnes du camp qui consomment de la drogue. J'ai pris une photo et prévenu le relais maraude de Strasbourg afin qu'il puisse intervenir rapidement, car nous aurions pu être piqués par ces seringues ! Les familles ont peur pour leurs enfants que nous avons rencontrés.

Nous avons surtout échangé avec Jonathan, un adolescent albanais de 16 ans, qui parle bien français et nous a présentés à sa famille.

Nous leur précisons que nous reviendrons dans 15 jours... Affaire à suivre.

Compte rendu groupe 2 avec Vincent, Marcel et Christian :

Nous avons commencé par les Halles et croisé Nedjan, arrivé du Kosovo il y a 7 mois, en fauteuil roulant. Il a été expulsé du parc Heiritz vers un hôtel et se retrouve à nouveau dans la rue. Place de l'Homme-de-Fer, nous revoyons Cédric, qui dort dehors place du Temple-Neuf. Il a perdu ses papiers, aime beaucoup la soupe maison de Marcel et prie le chapelet.

Ibrahim, originaire du Sénégal, a cassé ses lunettes. Il est plombier mais sans travail. Cela fait 9 ans qu'il n'a pas vu sa femme et ses enfants. Il pleure, il est démoralisé, il a vu 25 personnes se noyer.

Puis nous avons croisé Ludvigue, venu de Tchéquie, qui n'a rien pris car il est sous traitement médical. Ensuite, Marie, qui est mariée mais vit dans la rue. Vincent lui donne un chapelet. Elle affirme être de la famille de Jacques Cartier... Elle remercie pour l'excellent cake au citron de Jean-Paul. Elle est SDF depuis 6 ans et, depuis 4 ans, est logée.

Nous rencontrons ensuite Lisa, une jeune femme aveugle, SDF depuis 4 ans, qui n'est pas dans la foi. Nous terminons devant le Monoprix, où une dizaine de personnes sont en demande, mais nous n'avons plus rien à donner. Portugal, Inde, Afrique se croisent.